
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 045/2022 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, 
após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade 
administrativa competente, que se digne de providenciar transporte escolar para os alunos 
das Localidades de Feijão Bravo e Juremal.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE, em 09 de junho 

de 2022. 
 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

Os alunos do ensino fundamental de Feijão Bravo e Juremal, que estudam na escola 
do Distrito de Panacuí, passam horas aguardando o ônibus da rota de volta do Distrito de 
Mocambo para serem conduzidos para suas residências.  

 
Por conta desta situação, estes alunos vêm chegando em casa após as 18h30min 

diariamente, tendo, alguns, já desistido de estudar e outros mudado para a escola da 
Localidade de Serrota, no Município de Senador Sá, provocando assim evasão escolar e 
prejuízo financeiro para o Município. 

 
Com a apresentação deste Requerimento, este Vereador objetiva que seja mudado 

o percurso do transporte escolar como forma de melhor acomodar os alunos de Feijão Bravo 
e Juremal no trajeto e evitar que os mesmos passem horas esperando para serem 
transportados até suas residências. 

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 09 de junho de 
2022. 

 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 

 
 


